

Gran éxito del 'Día del Emprendedor' en la Jaume I

R. D.M.
CASTELLÓ

Más de 300 estudiantes participaron ayer en la segunda edición del *Día de la Persona Emprendedora* que se celebró en la UJI y supuso el lanzamiento oficial del programa de actividades en innovación y emprendedurismo para el curso 2023-2024.

Durante el acto, el vicerrector de Innovación, Transferencia y Divulgación Científica, David Cabedo, destacó «la importancia de adquirir competencias emprendedoras para un adecuado desarrollo de la carrera profesional».

Cabedo subrayó que «los estudiantes de la UJI, y en general toda la comunidad univer-

Más de 300 estudiantes participan en esta jornada universitaria en Castelló

sitaria, pueden adquirir estas competencias a través de los programas en los que está estructurado el itinerario emprendedor». Por su parte, la directora de Innovación y Emprendedurismo de la UJI, Marisa Flor, expuso que la Universitat Jaume I «ayuda al estudiantado para que desarrolle estas competencias transversales, posibilitando el emprendedurismo para crear valor en lo social, económico y cultural».

Y añadió que «impulsan varios programas», como *UJILab Innovación*, *UJI Challenge*, *Aula Emprén* y *UJIStartup*. La jornada contó con dos antiguos alumnos del campus que ahora están al frente de empresas. ≡